
Il Presidente

Consiglio di Quartiere 5

Qi
Comune di Firenze

')

DELIBERAZIONE 011
"Mozione per Pista ciclo pedonale via delle Tre Pietre-via Vasco de Gama "

I
DELIBERAZIONE [ Xl Quartiere - art. 47 Statuto lInterp.lInterrog. - art. 48 Statuto

[ x lProposte - art. 48 Statuto [lParere - art. 49 Statuto lServizi di base - art 50 Statuto

DA TRASMETTERE A: X Segreteria Servizio Quartieri X Segreteria Generale

X Albo Pretorio C. di Q5 X Preso Consiglio Comunale X Albo Pretorio A.C.

X Sindaco [x lAssessore alla Mobilità Direttore Generale

ADUNANZA DEL 06/041201 l
Presiede il Consiglio il Presidente del Q.5 Federico Gianassi, svolge le funzioni di Segretario il Responsabile P.O. supporto
Attività istituzionale, Dott. Alfredo Caprio, fungono da scrutatori i consiglieri Gallego Bressan, Alberici e Innocenti
Grisanti

. r .18sono presentI In au a n. conslj!uen
Consil!liere Presente Assenti

ALBANESE BENEDETTA X
ALBERICI ADRIANA X
BALLI CRISTIANO X
BARTOLINI LUCIANO X
BENCINI ANDREA X
BENELLI MANUELA X
BRUSCHI MAURIZIO X
CASTELNUOVO TEDESCO GUIDO X
CASUCCIANDREA X
GALLEGO BRESSAN ALESSANDRA X
GIANASSI FEDERICO X
GUADAGNO GIANDOMENICO X
INNOCENTI GRISANTI GLORIA X
LEONI FRANCESCO X
MANCA PALMIRO X
MANNELLI MICHELA X
MENCI CRISTINA X
MORETTI CHIARA X
PAOLIERI FRANCESCA X
PERUGINI FEDERICO X
RICCI FABRIZIO X
SEMPLICI VERONICA X
TUCCI FABRIZIO X
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Comune di Firenze Consiglio di Quartiere 5

Qi
Presidente propone l'approvazione del seguente atto presentato dai consiglieri Bencini e Manca: "Mozione per Pista

ciclo pedonale via delle Tre Pietre-via Vasco de Gama "

Il Consiglio di Quartiere 5

Considerato che si tende a far utilizzare alle persone il mezzo pubblico ed in particolar modo quello su ferro

in quanto ecologicamente preferibile.

Vista l'utilità che riveste il percorso sopra evidenziato per tutti i pendolari che usufruiscono del treno per

recarsi al posto di lavoro;

Constatata la notevole quantità di persone di ogni età che giornalmente vi transitano in condizioni di

notevole disagio ed anche con scarsa sicurezza;

Considerato che con un intervento di modesta entità si potrebbe trasformare tale percorso affinché possa

essere percorso con tranquillità ed in sicurezza;

Si chiede

AlI'Amministrazione comunale di Firenze di intervenire per la realizzazione di una pista ciclo pedonale con

la relativa illuminazione nel tratto che collega Via delle Tre Pietre e Via Vasco de Gama, al fine di mettere

in sicurezza questo percorso di collegamento con la Stazione di Rifredi.

r "tttV" t l' "t d Il- ISo eSI o e a vo aZione so o esplicitato
Consil?:liere Presente Favorevole Contrario Astenuto

ALBANESE BENEDETTA X X
ALBERICI ADRlANA X X
BALLI CRISTIANO X X
BARTOLINI LUCIANO X X
BENCINI ANDREA X X
BENELLI MANUELA
BRUSCHI MAURIZIO X X
CASTELNUOVO TEDESCO GUIDO X X
CASUCCIANDREA
GALLEGO BRESSAN ALESSANDRA X X
GIANASSI FEDERICO X X
GUADAGNO GIANDOMENICO
INNOCENTI GRlSANTI GLORIA X X
LEONI FRANCESCO
MANCA PALMIRO X X
MANNELLI MICHELA X X
MENCI CRISTINA X X
MORETTI CHIARA X X
PAOLIERI FRANCESCA
PERUGINI FEDERICO X X
RICCI FABRIZIO X X
SEMPLICI VERONICA X X
TUCCI FABRIZIO X X
TOTALE 18 14 - 4

Il consiglio approva
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Comune di Firenze

•
Con iglio di Quartiere 5

~

Il Consiglio di Quartiere n. 5
- Visto lo Statuto del Comune di Firenze
- Udito il dibattito svoltosi durante la trattazione degli argomenti;

DELIBERA
di approvare la "Mozione per Pista ciclo pedonale via delle Tre Pietre-via Vasco de Gama "
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